



Allgemeines

Für die Aufgaben am weitläufigen Sektor EDV/IKT waren im vorliegenden Berichtsjahr in Summe *104 technische Tätigkeiten* mit *112 Stunden* und *181 Verwaltungstätigkeiten* mit *105 Stunden*, somit insgesamt *285 Tätigkeiten* mit *217 Stunden*, zu verzeichnen.

Im April 2020 wurde für den Bereichsfeuerwehrausschuss die Möglichkeit geschaffen, in Form von Microsoft Teams® die **Sitzungen Online** via *Homeoffice* abhalten zu können.

Für den Landesfeuerwehrtag, der am 30.10.2020 erstmals in seiner Geschichte als **Videokonferenz** abgehalten wurde, galt es, die EDV-technische Infrastruktur (in den Räumlichkeiten der Stadtfeuerwehr Bruck an der Mur) sicherzustellen.

Hardware

Im Stand des BFV befinden sich neben diversen Druckern und Peripheriegeräten derzeit drei Notebooks für die allgemeine Verwaltung und 11 weitere tragbare Geräte für die Leistungsbewerbe sowie den Katastrophenhilfsdienst. Im Jahr 2020 musste ein Gerät als Ersatz neu angeschafft werden.

Website

Die Website des BFV wurde im Laufe des Jahres neben den zu veröffentlichenden Terminen und allgemeinen Informationen um weitere *85 Einsatzberichte*, eingebracht von den Feuerwehren des Bereichs, ergänzt.

Seit nunmehr 19 Jahren kann eine Besucherrate von mehr als *769.000 Zugriffen* (davon *71.945* im Berichtsjahr 2020) verzeichnet werden.

AKL Online

Das AKL Online Meldesystem wurde im Frühjahr 2020 angepasst, sodass es nunmehr bei einem der beiden für die Untersuchungen zuständigen Ärzte möglich ist, zwei Probanden gleichzeitig für einen Termin anzumelden.

Von den Atemschutzgeräteträgern wurden die Untersuchungstermine insgesamt für *1.847 Anmeldungen*, hiervon *119 Probanden-Meldungen* im ggstl. Berichtsjahr, genutzt.

DFZ Reservierung Online

Seit Freischaltung des Online-Reservierungssystems für das Dienstfahrzeug des BFV wurden insgesamt *270 Reservierungen* (davon *16* im vorliegenden Berichtsjahr) getätigt.

Alarm-Mails

Über die *Landesleitzentrale Florian Steiermark (LLZ)* sowie die *Bereichsleitzentrale Florian Bruck (BLZ)* wurden im Verlauf des Berichtsjahres *990 Alarm-Mails* abgesetzt.

Seit dem Start am 14. Mai 2013 wurden mittlerweile insgesamt *8.223 Alarmierungen* registriert.

BFV Mailweiterleitung

Über die *95 Mailboxen* für Feuerwehren und Funktionäre des BFV wurden 2020 in Summe *58.275 E-Mails* weitergeleitet, wobei hiervon nicht weniger als *274 Schadprogramme* und *14.951 unerwünschte Spam-Mails* (d.s. rd. *26 %* des gesamten Postlaufs) ausgefiltert werden konnten.



Premieren-Videokonferenz anlässlich des Landesfeuerwehrtages